
Grazie Presidente, come ha comunicato l’Assessore si tratta di un provvedimento che recepisce un 
finanziamento regionale che ha l’intento di aumentare la sicurezza e di cercare di porre fine al 
preoccupante fenomeno dello spaccio nel Parco Pineta finanziando le ore straordinarie.

Sono circa un migliaio di ora di straordinario da suddividere tra i Comuni di Tradate, Venegono 
Superiore e inferiore per un progetto che vede affiancata la polizia locale con i Carabinieri e le altre  
forze dell’ordine.

Il fenomeno dello spaccio nei boschi è purtroppo diffuso un po’ ovunque ma questo non deve far 
demordere dal volerlo combattere.  Non si tratta solo si impedire lo spaccio ma anche di cercare di 
dissuadere i clienti. In sostanza, come si suole dire: togliere l’acqua ai pesci.

Come ho già detto in Commissione potrebbe essere utile, ma non so se tecnicamente realizzabile nel 
Parco Pineta,  attivare un sistema di varchi che consentano l’identificazione di chi transita.  Una 
misura che va studiata anche sotto il profilo del diritto alla privacy ma che potrebbe essere un 
motivo di scoraggiamento per la clientela.

Non so che tipo di interventi e di programmazione verrà fatta, confido ovviamente in chi fa questo 
lavoro e sono convinto che lo farà bene.

Ritengo utile che, nell’annuale relazione del Comandante della Polizia Locale alla Commissione 
Consigliare Sicurezza” sia dedicato un capitolo a questo progetto al fine di valutare se dai dati e  
dall’esperienza fatta sia possibile realizzare altri progetti in tale direzione. 

Grazie


